

Santiago Creel presente en el cierre de precampaña de Alejandra del Moral

En el cierre de precampaña en Texcoco, Alejandra del Moral, candidata electa del PRI al Estado de México, aseguró que en junio próximo su partido y México se están jugando el futuro. Con la presencia de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, el panista <u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; el coordinador de la bancada del PRD en San Lázaro, <u>Luis Cházaro</u>, así como exgobernadores del Estado de México, la exdiputada protestó como candidata de su partido a la elección de junio.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD3XxJuDabhNGKA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D326 4FEE48F%212945&parId=75F18D3264FEE48F%212942&o=OneUp